



### 残さず食べたよ!

#### 学校給食週間「学校給食試食会」

1月30日 加茂小学校

1月24日～30日は学校給食週間でした。最終日には、市長や教育長をはじめ関係者が加茂小学校を訪れ、児童と一緒に給食を食べました。

児童たちは、いつもと違う雰囲気になんか緊張しながらも、地元産の食材などで作られた給食をおいしそうに平らげていました。

### 雪舞う中、駆け抜ける

#### 第28回勝北新春ミニマラソン大会

1月20日 勝北総合スポーツ公園

雪が舞い散る中、176人が2kmと3kmのコースを小中学生男女や親子ファミリー部門などに分かれ、思い思いのペースで走りました。

親子ファミリー部門では、親子で仲良く走るほほ笑ましい姿に、沿道から温かい声援が送られていました。



レース終了後にはボランティアから豚汁が振る舞われ、寒さで冷えた体を温めながら、皆で走り切った達成感を味わっていました。



### がばいばあちゃんとのふれあい語る

#### 第4回ひと・ふれあい講演会

1月19日 久米総合文化運動公園体育館

今回のひと・ふれあい講演会は「がばいばあちゃん」でおなじみのタレント島田洋七さん。

佐賀で、祖母のがばいばあちゃんと過ごした小学生時代を中心に、前向きに明るく生きることの大切さを笑いを交えながら語りました。

来場した約千人の聴衆は、時折お腹を抱えて笑いながら、楽しいひとときを過ごしました。



### 津山から芸術を全国発信!

#### 2008つやま芸術祭

2月16日～24日 地域交流センターほか

今年で7回目を迎えた「つやま芸術祭」。恒例の年賀状の展示「えとあーと」をはじめ、落語会や「まちなか元気づくりアート展ワークショップ作品展」などが催されました。「えとあーと」は全国から約900点の年賀状の応募があり、24日には大賞を含む15点に対し表彰式が行われました。また、落語会では、遊興亭福し満さんが江戸時代の津山藩を題材にした自作の「飯塚竹齋」などを披露。観客は迫真の演技に引き込まれ、熱心に耳を傾けていました。



### 今月のフラッシュ



### かわいらしく、元気よく!

#### 第19回津山幼児音楽祭

2月16日 津山文化センター

市内や周辺市町村の保育園・幼稚園など9団体が出演し、日頃から練習してきた合唱や踊り、楽器演奏を大舞台上で披露しました。

園児たちが観客の手拍子に合わせてダンスなどの演技を行うと、発表が終わるたびに大きな拍手がわき上がり、家族から大きな声援が送られていました。

お孫さんの晴れ舞台を見に来ていた柴田保子さん(Ⅲ)は「とても楽しませていただきました。孫の演技を見てると涙が出てきました」と語ってくれました。

